



SAP Innovation Center eingeweiht

SAP Innovation Center eingeweiht
Auf der Suche nach neuen Ideen mit SAP HANA: In Potsdam hat die SAP einen Ort eröffnet, der kreative Ideen fördern soll. "Ganze Wertschöpfungsketten im Gesundheitswesen, im Handel oder der Industrie neu erfinden" - das soll nach den Worten von SAP-Vorstandssprecher Bill McDermott im SAP Innovation Center möglich sein, das am Mittwoch in Potsdam eröffnet wurde. Vor allem auf Basis der In-Memory-Datenbanktechnologie SAP HANA sollen dort neue Ideen umgesetzt werden. Gemeinsam mit Kliniken, Start-up-Unternehmen und Forschungseinrichtungen arbeiten verschiedene SAP-Teams beispielsweise daran, mit SAP HANA neue Diagnoseverfahren und Therapien im Kampf gegen Krebs zu unterstützen. Auf diesem Weg wolle SAP auch die Generation der Millennials von der Qualität von SAP-Software überzeugen, so der SAP-Chef in einem Video-Interview zur Eröffnung. 500 Gäste kamen zu der offiziellen Einweihung, darunter SAP-Mitbegründer Hasso Plattner. Er hob die Wirkung hervor, die er sich von der Büroumgebung erhofft. Das SAP Innovation Center ist unter anderem mit Sofaecken, Kletterwänden und Tischkicker ausgestattet. Das bietet die Chance einer "positiven, offenen Atmosphäre", sagte Plattner. SAP hat in das SAP Innovation Center 17,5 Millionen Euro investiert. Anfangs arbeiten dort 115 Mitarbeiter, weitere sollen eingestellt werden. Rund 1250 Start-Up-Unternehmen in aller Welt erhalten inzwischen auf die eine oder andere Art und Weise Unterstützung durch SAP. In Zukunft sollen sich diese jungen Unternehmen intensiver austauschen und gemeinsam Software-Lösungen entwickeln können. Hierzu plant die SAP, sogenannte HANA Cafés zu eröffnen. Das erste dieser "Cafés" soll in Stanford im Silicon Valley entstehen. Von den Leitern des SAP Innovation Centers, Dr. Jürgen Müller und Jens Krüger, über den Ministerpräsidenten des Landes Brandenburg, Dr. Dietmar Woidke, bis hin zu den SAP-Vorständen - alle waren sich einig, dass Potsdam ein kreativer Ort ist. Und zwar nicht nur aufgrund der herrlichen Lage am See, sondern vor allem auch aufgrund der Nähe zur Hauptstadt Berlin und zu einer lebendigen Forschungs- und Hochschullandschaft - darunter das Hasso-Plattner-Institut - mit rund 160.000 Studenten. Von ihr profitiert auch Kevin Dykes, der mit seiner Firma RetentionGrid Teil des SAP-HANA-Start-Up-Fokusprogramms ist und sich entschied, seine Neugründung hier anzusiedeln, "unter anderem weil wir hier ein international ausgerichtetes Team aufbauen können." Der Deutsche Catalin Voss dagegen steuert sein Start-Up Sension vom Silicon Valley aus, wo er an der Stanford-Universität studiert und "eine hohe Konzentration von Menschen findet, die ebenfalls Firmen gegründet haben und deshalb bereit sind, mich zu unterstützen."
SAP Deutschland AG & Co. KG
Neurotstraße 15a
69190 Walldorf
Deutschland
Telefon: 06227/7-47474
Telefax: 06227/7-57575
Mail: info@sap.com
URL: <http://www.sap.com/germany/index.epx>

Pressekontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

sap.com/germany/index.epx
info@sap.com

Firmenkontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

sap.com/germany/index.epx
info@sap.com

Seit mehr als 30 Jahren bürgt der Name SAP (Systeme, Anwendungen, Produkte in der Datenverarbeitung) für Innovation, Erfolg und Kreativität. Als drittgrößter unabhängiger Softwarelieferant der Welt entwickeln wir maßgeschneiderte Unternehmenslösungen für unsere Kunden rund um den Globus. Unseren Erfolg verdanken wir der hohen Qualität unserer Produkte sowie der langjährigen Erfahrung und dem Know-how unserer Mitarbeiter. Einzelheiten über die Entwicklung des Unternehmens finden Sie in unserer Unternehmensgeschichte. Das Unternehmen wurde 1972 von fünf IBM-Mitarbeitern gegründet und zählt mittlerweile rund 35.000 Beschäftigte. Allein in der Software-Entwicklung sind weltweit insgesamt 10.600 Mitarbeiter beschäftigt. Neben ihrem Haupt-Entwicklungszentrum am Stammsitz in Walldorf unterhält die SAP Entwicklungslabors unter anderem in Palo Alto (USA), Tokio, Bangalore (Indien) und Sophia Antipolis (Frankreich) sowie in Berlin, Karlsruhe und Saarbrücken. Mit Niederlassungen in mehr als 50 Ländern erzielte die SAP im Geschäftsjahr 2004 einen Umsatz von 7,5 Milliarden Euro. Die SAP AG ist an verschiedenen Börsen einschließlich der Frankfurter Wertpapierbörse und der New Yorker Wertpapierbörse (NYSE) unter dem Tickersymbol "SAP" gelistet.